

Retrocede inflación a 5.08% (El Reforma 09/09/09)

Retrocede inflación a 5.08% (El Reforma 09/09/09) Los precios al consumidor subieron 0.24 por ciento en agosto, el menor avance para dicho mes en los últimos 4 años. Juan Carlos Orozco Ciudad de México (9 septiembre 2009).- Durante agosto, la tasa de inflación mensual anual se ubicó en el punto más bajo desde mayo del año pasado, al alcanzar la cifra de 5.08 por ciento. Este comportamiento refuerza la tendencia descendente iniciada hace cuatro meses, cuando la tasa de inflación bajó de 6 por ciento, después de 6 meses con inflación anual arriba de ese nivel. El aumento de Índice Nacional de Precios al Consumidor fue de 0.24 por ciento en agosto y se colocó como el menor avance para dicho mes en los últimos 4 años. El bajo ritmo de crecimiento de los precios de los servicios fue determinante en la evolución general de la inflación. En tasas anuales, los servicios aumentaron 3.8 por ciento, mientras que los precios de las mercancías avanzaron 6.48 por ciento. La inflación subyacente, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina la volatilidad, fue de 0.21 por ciento en agosto, según el reporte del Banco. En agosto, la inflación general anual se situó 0.36 puntos porcentuales por debajo del dato reportado en julio, aunque aún se encuentra por encima de la meta del Banxico de más menos 3 por ciento.